



Am heutigen Samstag steigt die große Glücksradparty im Rathausinnenhof in Oeding. Um 19.30 Uhr eröffnet der Schülerspielmannszug die Party.

Glücksradparty geht in die dritte Runde

OEDING. Am Samstagabend verwandelt sich der Rathausinnenhof in Oeding wieder in eine ganz besondere Partymeile. Die Glücksradparty des Spielmannszuges Oeding steht an.

2019 wurde aus dem Sommergarten im Innenhof des Oedinger Rathauses die Glücksradparty. Gleich die erste Auflage war ein voller Erfolg. Und auch die Wiederbelebung nach Corona 2022 zeigte, dass der Spielmannszug Oeding als Veranstalter hier den Nerv der Zeit getroffen hat. So ist es wenig verwunderlich, dass auch in diesem Jahr wieder groß im Innenhof des Oedinger Rathauses gefeiert wird. Und zwar an diesem Samstag, 2. September, ab 19.30 Uhr. „Dabei halten wir an dem bewährten Konzept bei und freuen uns einen tollen Abend mit vielen Gästen“, erklärt Tim Tecker, 1. Vorsitzender des Spielmannszuges Oeding.

Glücksräder werden stündlich gedreht

Das namensgebende Glücksrad steht dabei natürlich auch in diesem Jahr im Mittelpunkt der Party. Und davon gibt es gleich zwei auf der Bühne in Oeding. Diese werden dann ab 21 Uhr zur jeder vollen Stunde einmal gedreht. „Ein Glücksrad zeigt verschiedenen Schnäpse an, das andere den Preis. Entweder 50 Cent oder einen Euro“, erklärt Tecker weiter. In den zehn Minuten nach dem Drehen kostet dann der gedrehte Drink den angegebenen Preis. Die Glücksrad-Aktion geht bis früh in den Morgen um 3 Uhr.

Bis es jedoch zum ersten Mal die Glücksräder geht, stehen bereits andere Highlights auf dem Programm. So wird die Glücksradparty – wie auch der Sommergar-



Ab neun Uhr werden zur jeden vollen Stunde die beiden Glücksräder gedreht.

FOTOS (4) VERANSTALTER

ten in den Jahren zuvor – stets vom Schülerspielmannszug Oeding um 19.30 Uhr eröffnet. Daran schließt sich eine Happy Hour an, die bis 21 Uhr dauern wird, in der das Bier vergünstigt verkauft wird. Mit dem Ende der Happy Hour wird dann auch zum ersten Mal an den Glücksrädern gedreht und die Party kann richtig steigen. Für die Musik sorgt an die-

sem Abend wie gewohnt das bekannte DJ-Team „Beat Attack“ aus Raesfeld. Wie in den Jahren zuvor werden sie es verstehen, die Gäste zum Tanzen zu bewegen und die Tanzfläche immer gut gefüllt haben.

Feiern für einen guten Zweck

„Außerdem wird es an diesem Abend neben Bier und Schnäpsen auch diverse

Longdrinks und unsere neuen SZO-Glücksradparty-Brillen zu erwerben geben“, so Tecker weiter. Weitere Aktionen und besondere Verlosungen fanden bereits im Vorfeld der Party statt und gaben schon mal einen kleinen Vorgeschmack auf den Samstag.

Der Eintritt ist wie in jedem Jahr frei und alle Einnahmen aus der Glücksradparty sind für den Schüler-

und Jugendspielmannszug Oeding vorgesehen. So wird die Glücksradparty nicht nur zu einem unvergesslichen Event, sondern man fördert sogar noch den musikalischen Nachwuchs aus Oeding und der näheren Umgebung.

Mehr Informationen rund um die Glücksradparty gibt es auch im Internet unter: www.spielmannszug-oeding.de